

Cuba denuncia ataque terrorista contra su embajada en EEUU

Image not found or type unknown

Embajada de Cuba en Washington

La Habana, 25 sep (RHC) El Ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, denunció en su cuenta en X un ataque terrorista perpetrado la noche del domingo contra la embajada de Cuba en Estados Unidos.

El canciller cubano escribió en la red social, " En la noche del 24/9, la Embajada de Cuba en EEUU fue objeto de un ataque terrorista de un individuo que lanzó 2 cocteles molotov. No hubo daños al personal. Se están precisando los detalles. Es el segundo ataque violento contra la sede diplomática en Washington".

Tras producirse el lamentable incidente, la comunidad internacional ya ha comenzado a denunciar el hecho y ha manifestado su solidaridad con el pueblo cubano.

En abril de 2020 un individuo disparó contra la embajada de la isla en esta capital, causando daños materiales en el inmueble.

Según datos oficiales, al menos 581 actos de terrorismo de Estado se produjeron contra representaciones diplomáticas de Cuba desde el triunfo de la Revolución, en enero de 1959.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/334984-cuba-denuncia-ataque-terrorista-contra-su-embajada-en-eeuu>



Radio Habana Cuba